



PULSO POLÍTICO

**SOBRERREPRESENTACIÓN:
PIDE AMLO OPINIÓN A RICOS**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Aunque es insólito que para cumplir lo que establece la Constitución, como en el caso de la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados, un Presidente de la República solicite la opinión de cinco hombres y mujeres más ricos del país –a la par que desdeña las de organizaciones empresariales que ya la emitieron en contra–, López Obrador lo hizo y la respuesta de uno de ellos fue considerarla como “el robo de 21 por ciento de curules a plena luz del día”.

Carlos Slim, Germán Larrea, la familia Bailleres, María Asunción Aramburuzabala y Ricardo Salinas Pliego fueron a los que el Ejecutivo federal les pidió que opinen públicamente sobre esa polémica generada por Morena, que con PVEM y PT de la mano, pretenden tener 373 diputados, cuando la Carta Magna establece que ningún partido político podrá contar con más de 300 por los principios de mayoría relativa y representación proporcional –plurinominales– ni exceda el 8 por ciento de la votación nacional emitida.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Tras esa petición presidencial a los más ricos para que opinen acerca de la sobrerrepresentación en San Lázaro, el presidente del Grupo Salinas, a su estilo, hizo una encuesta entre sus seguidores y “odiadores”, a los que preguntó: “¿Es democrático, correcto y constitucional que el partido en el poder y sus aliados, el PV y el PT, se adjudiquen 75% por ciento de las curules en la Cámara de Diputados, cuando el pueblo les otorgó SOLAMENTE el 54% de los mismos?”

Como se ha informado, el INE sesionará esta semana para asignar las polémicas diputaciones plurinominales a los partidos políticos, lo que deberá ratificar el Tribunal Electoral y de confirmarse la sobrerrepresentación para que Morena y sus aliados tengan mayoría calificada, seguramente generará movilizaciones de protesta.

El líder morenista del Senado, Ricardo Monreal, volvió a arremeter contra la presidenta de la Corte, Norma Lucía Piña, a la que ahora culpa de estar detrás del paro nacional de trabajadores del personal del Poder Judicial de la Federación –al que calificó de “paros locos”–, como antes le atribuyera frustrar los “diálogos” sobre esa rechazada reforma.

Le “recomendó” el zacatecano a la titular del alto tribunal que haga lo que ella ha intentado infructuosamente por el engrimiento en que está el morenismo, como buscar un diálogo con la Cámara de Diputados, que es la instancia en la que está ese proceso y no se le ha permitido, como ha sido del dominio público.

Tatiana Clouthier, Andrés Lajous y Marina Robles, van al próximo gabinete. La primera, al Instituto de Mexicanos en el Exterior.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico